



## 港川自治会だより

15年7月  
第242号

ペットボトルやスプーン利用  
身近な材料で楽しい工作  
31日(金)午前9時~  
昆虫やライオン、竹トンボ?、  
小物入れなどいろいろなもの作れます。写真の  
昆虫は昨年田中拓希君(9班現  
在中1)が夏休み研究で作った作品。まるで本  
物みたいな素晴らしいできばえです。



- ◆アトラクション 午後3時  
◆式典 午後4時から  
◆旧校舎見学会 午後5時~6時  
子や孫と記念写真でも!  
**2日にお別れセレモニー**

### お~りごと~ときどき聞説

「字港川87番地」どこだか分かりますか?今から35年以上前の港川小学校創立時の所在地番なのだ。港小現在地が「城間」ではなく「港川」の一部だった。私を含め、昔から港川に住んできた高齢者も、大半の人は「港小が立っているところは城間宇治真原」と考えている。その後、学校の所在地は「城間」となったようですが、一時にせよ学校所在地が「字港川」だったことはまさに初耳だった。

8月2日、この旧校舎への「お別れセレモニー」があるが、それに向け関係者が集まつて開かれた実行委員会で

「校名に港川がついたいきさつ」が少し話題になった。城間宇治真原に建つたのになぜ港川小学校にしたのだろう?有力な背景は港川地域の子ども達が多く通うからーと思つていたら、学

校の沿革史にはちゃんと「港川87

2」と記載されていた。それが決め手

だつたのか?それにしても、現在の港

小前の道路は、昔は水田が広がつて

た谷間。多くの人がそこが水道原(港

川)宇治真原(城間)の境界だと思つたはず。もしや当時の教育委員会の手違い?今さらの話だが・でも謎だ!

公民館開放 涼しい中で勉強  
3日から学習指導も  
大学・高校生も応援  
夏休み期間中の「月々金」は出来  
るだけ公民館を開放し、学習や遊び  
に利用していきます。各種サークル  
活動との関係から、日によつて利用  
時間は異なるが、午前中はほぼ毎日、  
水曜日は午後5時まで。とくに水曜  
日は熱中症対策として高齢者の皆さ



いんの「ふれあいサロン」として  
間交流の機会として、子ども達も学習利  
用を兼ねて積極的に参加して下さい  
!!写



### 夏休みを元気に 遊びも! 勉強も

#### 【主な行事予定】

※8月2日(日) 1万人エイサー  
国際通り 午後1時演舞開始

※8月8日(土) 親子カヌー体験

集合時間 午後1時(~3時まで)

集合場所 カーミージー横砂浜

◆台風接近など天候によっては中止も

問い合わせ先=嘉陽か銘苅会長まで

#### ※カヌー体験参加者への注意

- ①小・中学生の参加は原則保護者同伴(子どもだけの参加は事前に申し出て下さい)
- ②水に濡れてもいい服装、帽子忘れずに。自分で飲み物持参。日焼け、熱中症に注意
- ③ライフジャケット自治会が用意 参加費無料
- ④ラジオ体操時に申込用パンフなど配布います